

ABSTRAK

Moh. Taufiqurrohman, 2023, *Peran Orang Tua Dalam Mengembangkan Kecerdasan Emosional Anak Usia 6-12 Tahun Di Desa Campor Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan*, Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Dr. Halimatus Sa'diyah, M.Pd.I.

Kata Kunci: Peran Orang Tua, Kecerdasan Emosional Anak Usia 6-12 tahun

Keluarga merupakan lingkungan yang berperan dalam pembentukan kepribadian anak, karena keluarga adalah bagian dari manusia yang selalu berinteraksi dengan anak setiap hari. Kesadaran untuk mencerdaskan anak, tentulah dimiliki oleh setiap orang tua yang bijak terutama kecerdasan emosional karena mampu mengembangkan karakter dalam diri seseorang sehingga dia mampu mengenali dan mengelola emosi diri yang mampu mengenali emosi orang lain, mampu memotivasi diri, dan mampu untuk mengadakan hubungan sosial dengan orang lain dari situlah peran orang tua sangat penting dalam mengembangkan kecerdasan emosional anak, terutama pada usia 6-12 tahun.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini. Yaitu: *pertama* Bagaimana peran orang tua dalam mengembangkan kecerdasan emosional anak usia 6-12 tahun di Desa Campor Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan?, *kedua* Apa saja faktor pendukung dan penghambat orang tua dalam mengembangkan kecerdasan emosional anak usia 6-12 tahun di Desa Campor Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan?. Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, dengan menggunakan analisis data berupa reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Teknik pengumpulan data dengan menggunakan wawancara semi terstruktur dan observasi non partisipan dengan sumber data yang terdiri dari 7 orang, 4 ibu dan 3 bapak yang memiliki anak usia 6-12 di Desa Campor dan anak usia 6-12 tahun di Desa Campor Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa, *pertama* Peran orang tua dalam mengembangkan kecerdasan emosional anak di Desa Campor Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan dilaksanakan dengan baik, dengan berbagai cara meskipun lebih banyak berperan ibunya daripada ayah namaun kerja sama keduanya baik sehingga sama-sama menjalankan perannya dengan baik. *Kedua*, Terdapat faktor pendukung dan penghambat bagi orang tua dalam megembangkan kecerdasan emosional anak usia 6-12 tahun di Desa Campor Kecamatan Proppo Kabupaten Pamekasan. Faktor pendukung yaitu timbulnya kesadaran dalam diri anak, memiliki rasa takut, mau diajak kerja sama, mau mendengarkan nasehat, arahan, motivasi, cepat tanggap, mau diajak berbicara berdua, dan menerima dengan lapang dada. Sedangkan, faktor penghambat ada dua, internal dan eksternal. Faktor internal emosi yang tidak stabil, faktor eksternal pola asuh orang tua, lingkungan sosial, dan keluarga.